

しょうがくぶだい かい  
小学部第5回

# えいごであそぼう！



がつ にち か  
10月16日(火)



しょうがくぶ ねんせい えいご あそ じかん  
小学部5,6年生の「英語で遊ぼう」の時間がきました。

ひさびさ じゅぎょう こ たち ようす み しんけん  
久々の授業でしたが、子ども達の様子を見てください。みんなとても真剣です。

まえ き  
前のめりになって、しっかり聞いていました。

じぶん はっぴょう えいご じゅぎょう じぶん どうだ じぶん いま  
自分について発表するのは、英語ならではの授業ですね。自分はどうか！自分は今こうなん  
だ！って、伝えることは日本語では勇気がいりますが、英語だと、人前でにっこりチャレンジでき  
ました。



なつやす しょうかい  
スザンカさんの夏休みについて、紹介してもらい  
ました。左の写真はチェコの教会です。

にほん まった ちが けしき みどりゆた ていえん どうぶつ  
日本とは全く違う景色、緑豊かな庭園、動物。

すてき かいがい ようす し  
とても素敵な海外の様子を知ることができました。  
せかい ひろ  
世界は広いですね。

じかい がつ にち ねんせい  
次回が、11月21日3,4年生

がつ にち ねんせい  
12月18日5,6年生です

たの  
また楽しみですね～！